

Limitan gas a industria (Reforma 29/03/19)

Limitan gas a industria (Reforma 29/03/19) Marlen Hernández y Karla Omaña Cd. de México (29 marzo 2019).- Industriales de Nuevo León, Jalisco y el Estado de México fueron requeridos desde el martes pasado a reducir sus consumos de gas natural entre un 20 y 30 por ciento, perjudicando sus procesos productivos. Empresarios afectados y especialistas señalaron dos posibles causas para estos llamados, conocidos en el medio como "alertas críticas". Por una parte, señalaron que debido a que Pemex está destinando cada vez más de su producción de gas para atender sus propias operaciones y ha estado reduciendo sus importaciones, el gas que le queda para otros lo está concentrando a sus clientes del sureste. Esto provocaría escasez del energético en otras regiones. "Y al norte, al tener varios puntos de interconexión (de gas con EU), Pemex quiere dejar de importar y dejar que ahí lo hagan otros más", expuso Ramsés Pech, especialista del sector energético. La segunda probable causa se relaciona con un problema de transporte de gas. A través de cartas, el Sistema de Transporte y Almacenamiento Nacional Integrado de Gas Natural (Sistrangas), así como empresas transportistas privadas señalaron que el desabasto obedece a tareas de remediaciones operativas de gasoductos, tanto programadas como no programadas. La empresa transportista de gas Diavaz Gas Com avisó a sus clientes que, debido a una emergencia operativa en territorio estadounidense, Houston Pipe Line Company redujo su flujo hacia México desde el miércoles, sin especificar hasta cuándo durará la situación. Aparte, el Sistrangas señaló que del 16 al 21 de abril se realizarán actividades programadas de mantenimiento en el ducto Los Ramones que se alimenta del sistema texano NET, atravesando luego Nuevo León y Tamaulipas, para surtir también a otras partes del País. "Se prevén restricciones en la capacidad disponible en el punto de recepción Ramones", refiere el aviso. La Caintra de Nuevo León expresó su preocupación por las "alertas críticas" sobre la escasez de gas, especialmente porque el ducto de Los Ramones operará al 60 por ciento de su capacidad. "Esta situación representa un serio problema para la industria nacional al poner en peligro su viabilidad operativa, así como la permanencia y generación de empleo", expresó.